

Finanzierung und Durchführung der F+E in der Schweiz nach Sektor, 2015

Diese Grafik zeigt die intersektoriellen Finanzflüsse. Diese sind sehr unausgeglich. Was sich über der unterbrochenen Linie befindet, ist die F+E, die in der Schweiz durchgeführt wird. Darunter kann man die Finanzflüsse "Schweiz-Ausland" erkennen. Die Aufwendungen der Privatwirtschaft für F+E, die in Zweigunternehmen von Schweizer Unternehmen im Ausland realisiert werden (15 Milliarden Franken), sind in dieser Grafik jedoch nicht enthalten.

Die linke Kolonne der Flussdiagramms enthält die Finanzierungsquellen der schweizerischen F+E. Die rechte Kolonne zeigt die vier Sektoren, in denen in der Schweiz F+E durchgeführt wird. Dazu kommt der Sektor Ausland.

